

PEMDES

Komunikasi Sosial Babinsa Di Wilayah Binaan Jalin Keakraban Dan Kebersamaan

Dony Numberi - JAYAPURA.PEMDES.WEB.ID

Jun 20, 2023 - 16:16



KEEROM - Upaya menjaga hubungan baik dengan warga binaan, Babinsa Koramil 1701-07/Web, Sertu Benidiktus Minggu melaksanakan anjongsana sekaligus komsos dengan bapak Elias Tuu (Toko masyarakat) dan bapak Ruben Debem (tokoh pemuda) bertempat di kampung Umuaf Distrik Web, Kab Keerom. Selasa (20/06/2023).

Kegiatan anjongsana Babinsa di wilayah binaan mencerminkan rasa kemanunggalan TNI khususnya Babinsa dengan warga masyarakat. Dengan tujuan guna menciptakan komunikasi dan hubungan kerja yang bersinergi serta untuk mengetahui perkembangan situasi dan kondisi di wilayah binaan.

Dengan adanya interaksi komunikasi sosial Babinsa dengan warga masyarakat akan dapat mempererat hubungan TNI dengan Rakyat. Babinsa memberikan

sedikit masukan kepada bapak Elias Tuu, bahwa di akhir tahun ini merupakan tahun politik pesta demokrasi yaitu Pilleg dan pilpres.

Selaku Babinsa kampung Umuaf, Sertu Benidiktus Minggu menghimbau "kepada seluruh warga masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban menjelang dan selama pelaksanaan Pemilu. Supaya kampung tetap aman dan kondusif," tegasnya.

Babinsa juga berharap kepada bapak Elias Tuu dan bapak Ruben Debem untuk menghimbau warga masyarakat agar tidak melakukan tindakan-tindakan yang bertentangan dengan melanggar hukum, serta tidak mudah terprovokasi oleh orang yang tidak bertanggung jawab.

Dan selalu waspada dengan berita-berita hoax yang belum tau tentang kebenarannya. Serta tidak melakukan hal yang negatif seperti mengkomsumsi miras, ganja, dan palak jalan. Sehingga dampak dari hal tersebut dapat meresahkan warga kampung.

Harapannya warga masyarakat dapat melakukan hal yang positif sebulan sekali di Kampung Umuaf melaksanakan gotong royong/kerja bakti pembersihan tempat-tempat umum seperti sekolah, puskesmas dan gereja. Supaya kampung ini menjadi rapi dan lebih bersih, imbuhnya.

"Bapak Elias Tuu mengucapkan terima kasih atas saran dan masukan dari bapak Babinsa. Hal ini sangat bagus untuk kepentingan bersama, bahwa kegiatan Karya Bakti/bersih kampung harus di laksanakan setiap bulannya," ungapnya.

Kami juga punya harapan yang sama bahwa keamanan dan ketertiban dikampung merupakan tanggung jawab kita bersama. Semoga kedepannya kampung Umuaf selalu aman dan kondusif sesuai harapan kita bersama, tutupnya. (Redaksi Papua)